
  Jahresbericht der Jugend  

des KSV Helmstedt und Umgebung e. V. 

am 27.04.2023 

in der Kegelsportanlage, von-Guericke-Straße 1, Helmstedt 
 

Bevor wir einen Rückblick auf das Sportjahr 2022/23 geben, möchten wir uns beim gesamten 

Vorstand des KSV Helmstedt und Umgebung und den aktiven und passiven Mitgliedern des 

Vereins für die Unterstützung der Jugendlichen in jeglicher Form bedanken. 

Ein besonderer Dank gilt unseren Jugendlichen, die durch ihren Einsatz und Trainingsfleiß 

dafür sorgten, dass wir mit Zufriedenheit auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken können. 

 

Um ein weiteres Verkleinern der Jugendgruppe entgegenzusteuern, gab es in den 

Sommerferien 3 Ferienpass-Termine. Es kamen allerdings keine neuen Kinder nach den 

Ferien zum Jugendtraining. 

 

Da die Mitgliederversammlung im Jahr 2022 aufgrund der Corona-Situation erst im Juli 

stattfand, wurden bereits über die meisten großartigen Erfolge unserer Jugendlichen berichtet. 

 

Es fand im Oktober der 1. Nationen Cup in Kiel statt. Für die Niedersachsenauswahl wurden 

Maleen Kraul (weiblich U18) und Svea Jünemann (weiblich U14) eingeladen sowie Sandra 

Jünemann und Jörn Kraul als Betreuer berufen. 

Maleen belegte den 6. Platz und ihr fehlten 4 Punkte zum Treppchen. Svea kam mit den 

Bahnen in Kiel sehr gut klar und konnte sich als 1. Siegerin des 1. Nationen Cup-

Wettbewerbs feiern lassen.  

Für ihre besonderen sportlichen Leistungen wurden Svea Jünemann, Mira Kraul und Paul 

Strich von der Sportjugend Niedersachsen in das GOP-Varieté-Theater in Hannover 

eingeladen und erlebten gemeinsam mit ihren Eltern eine unterhaltsame Vorstellung. 

 

Unsere Jugendlichen zeigten auch im Punktspielbetrieb gute Leistungen. Insbesondere 

Maleen Kraul, die die Einzelwertung in der Bezirksoberliga-Bohle gewann. 

In der 3. Schere-Mannschaft, die auch in der Bezirksoberliga antrat, spielten außer dem 

Mannschaftsführer Jörn Kraul nur Jugendliche. 

 

Dank unserem neusten Vereinsbaby, unserer Homepage, sind ihre Ergebnisse und Fotos 

immer schnell im Netz. Danke Christian für deine gute Arbeit. 

 

Wir werden in den Sommerferien auch wieder das Ferienpasskegeln anbieten. In neuer Form 

und zwar nicht mehr am Samstag-Nachmittag, sondern montags während des Jugendtrainings 

soll das Ferienpasskegeln durchgeführt werden. 

Des Weiteren planen wir wieder das Herbert-Rick 2-Bahnen-Turnier im November 

durchzuführen. 

 

Nun zum Schluss dieses Jahresberichtes noch ein Punkt in eigener Sache. 

Ich werde bei der heutigen Jahreshauptversammlung nicht mehr als Jugendwart kandidieren. 

Darum möchte ich mich bei allen und das meine ich auch so, bei allen für die jahrelange 

Unterstützung bedanken. Besonders möchte ich Loni danke sagen, dass sie immer an meiner 

Seite stand. An schönen und nicht so schönen Tagen. 

 

Wir hoffen, dass wir im nächsten Jahr wieder Gutes und Erfolgreiches von der Kegeljugend 

des KSV Helmstedt berichten können. 

 

 

Im nächsten Jahr mehr von Debby, Sandra, Jörn und Rüdiger  


